

安 全安心なまちづくりのために 災害時応援協定を締結



災害時の応急対策を円滑に進めるため、市は一般社団法人岐阜県測量設計業協会飛騨地区協議会と2月24日、災害時応援協定を締結しました。

今回の協定により、災害時に被害を受けた公共土木施設の被害状況の応急調査や水害発生時の浸水状況調査を支援いただけることになりました。

なお、今回の調印により、市と応援協定を締結している団体は73団体となりました。

ゲ ンジボタルのまち・石浦 保護委員会が記念誌を発行



設立30周年の記念誌を発行した石浦町ゲンジボタル保護委員会(会長・大坪 章さん)が3月4日、西倉副市長のもとを訪ねられました。

同会は、30年間にわたり、ホタルの保護をはじめ、観察会や環境整備などさまざまな活動に取り組まれてきました。大坪さんは「地道な活動の結果、平成26年には800匹余りのホタルが乱舞する姿を観察することができました。今後も市全体にとっての憩いの場となるよう取り組んでいきます」と語りました。

飛 び交う歓声 卒園記念にドッジボール大会



江名子・本母・三枝保育園の第1回卒園記念ドッジボール大会が2月26日、清見B&G海洋センター体育館で行われ、年長園児96人が参加しました。

この大会は、9月に開催される「第70回全国レクリエーション大会in岐阜」において当市がドッジボール大会の会場となることから、競技の裾野を広げようと開催されました。

園児らは、保護者や先生の声援を背に、元気いっぱいドッジボールを楽しみました。

愛 らしい生きびなさま 高山短大附属幼稚園「ひな祭りの会」



高山短期大学附属幼稚園で3月3日、年長園児たちが生きびなさまに扮する「ひな祭りの会」が行われました。

今年で37回目となる「ひな祭りの会」は、同園の開園から続く伝統行事で、ひな壇の小道具や衣装は廃材を利用して作られており、代々大切に受け継がれてきたものです。

会では、人形劇や園児全員による「うれしいひなまつり」の合唱などが行われ、卒園を控えた年長園児は思い出に残る楽しいひとときを過ごしました。

市公認ファンクラブ

飛騨高山 めでたの会

みんなで高山をPRしよう!

フェイスブックページに「いいね！」

市では、高山に縁のある人や高山が好きの人との交流を広げ、高山を応援してもらいたいという思いを込めた市公認のファンクラブ飛騨高山「めでたの会」を立ち上げました。

めでたの会フェイスブックページでは、「高山に旅をしたい」「高山の物を買いたい」といった気持ちにつながるよう、日々高山の営みを写真で紹介しています。

多くの方に高山の情報をご覧いただくために、みなさんも「いいね!」や「シェア」でめでたの会フェイスブックページを広めてください。

問合せ先 企画課 ☎35-3134
広報ID 1006853

飛騨高山めでたの会

編集・発行/高山市企画管理部企画課
〒506-8555 岐阜県高山市花岡町2丁目18番地
TEL/0577-32-3333(代)
FAX/0577-32-7000 (市長室直通)
FAX/0577-35-3174 (企画課直通)

HP/ <http://www.city.takayama.lg.jp/>
E-mail/ kouhou@city.takayama.lg.jp
防災情報などは携帯電話でもご覧いただけます
携帯用HP/ <http://mobile.city.takayama.lg.jp/>